

Bericht Centerleiter- & Seniorenverantwortlicher 2018

Centerleitersitzung

Am 17. August fand im CIS Solothurn eine Centerleitung statt. Anwesend waren die Vertreter der Tennishalle Grenchen, Sportcenter Kappel, fitneXX Tennis Balsthal, Tenniscenter Trimbach und CIS Sportcenter Solothurn.

Die Diskussionen waren sehr interessant und intensiv.

Es wurde über neue Angebote in der Fixstundenvermietung, Turnierkoordination unter den Centren gesprochen, dann über die stark aufkommenden Kids-Veranstaltungen - die auch teilweise von SWISS-TENNIS gefördert werden – diskutiert. Auch wurde allgemein über evtl. gemeinsamen Erneuerungen wie z.Bsp. Licht/Teppich in den Tenniscentren gesprochen.

Aufgrund der interessanten und noch offenen Punkte, welche aus zeitlichen Gründen nicht alle behandelt werden konnten, wurde beschlossen, 2x pro Jahr ein Centerleitertreffen durchzuführen. Daher wird im Januar/Februar 2019 das nächste Centerleitertreffen stattfinden.

50+ SolothurnTennis

Die “+ 60 Interessengemeinschaft“ von Bern unter der Führung von Markus Pfister, ist sehr gut organisiert und führt in der Region Bern auch Turniere durch, bei welchen andere Senioren (Plausch-Spieler) aus anderen Kantonen mitmachen können. Bei Solothurn Tennis sind die Senioren-Vereinigungen auch sehr gut organisiert, jedoch freie Spieler (auch Anfänger und leicht Fortgeschrittene) können dort nicht mitmachen.

Im 2018 kam allerdings aus terminlichen Gründen kein gemeinsames Turnier mit ‚IG60+ Bern‘ zustande. Treffen für 2019 sind in Bearbeitung.

